



München, 03. August 2021

LUPP + PARTNER HAT DEN NORDEUROPÄISCHEN WACHSTUMSKAPITALINVESTOR VERDANE BEI DESSEN INVESTITION IN H.T. TRADE SERVICES (PREMIUM.XL) BERATEN

Lupp + Partner hat den nordeuropäischen Growth-Equity-Investor Verdane bei dessen kürzlich erfolgtem Investment in H.T. Trade Services, bekannt unter dem Markennamen Premium.xl, beraten. Gegründet vor 14 Jahren, ist H.T. Trade Services ein Pionier im Bereich des Online-Handels über Marktplätze. Premium.xl vertreibt erfolgreich Möbel und Leuchten der eigenen Marke in über 35 verschiedenen Marktplätzen in 20 Ländern. Das Investment von Verdane wird die weitere Geschäftsentwicklung sowie den neuen Drop-Shipping Service von H.T. Trade Services unterstützen und die weitere internationale Expansion vorantreiben. Dabei kann Verdane auf sein umfangreiches Wissen über den europäischen Re-Commerce-Bereich und seine Erfahrung aus über 30 früheren E-Commerce-Investitionen zurückgreifen.

Munich, 03 August 2021

LUPP + PARTNER ADVISED THE NORTHERN EUROPEAN GROWTH EQUITY INVESTOR VERDANE ON ITS INVESTMENT IN H.T. TRADE SERVICES (PREMIUM.XL)

Lupp + Partner advised Verdane, the Northern European growth equity investor, on its recent investment in H.T. Trade Services, known under its brand name of premium.xl. Founded 14 years ago, H.T. Trade Services is a pioneers in the field of online trading via marketplaces, successfully selling its own brand of furniture and lighting via 35 different marketplaces in 20 countries. Verdane's investment will support H.T. Trade Services' continued business development, new drop shipping service and further international expansion, drawing on Verdane's extensive knowledge of the European re-commerce space and experience from more than 30 previous e-commerce investments.

Lupp + Partner beriet bei der Due Diligence, den Verhandlungen und dem Abschluss der Transaktionsdokumentation. Die Transaktion unterstreicht die Tech- und Growth-Equity-Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Finanzinvestoren.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt und Berlin. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern mit einem Fokus auf den Erwerb und Verkauf von Technologieunternehmen sowie auf Venture-Capital-Transaktionen im Technologieumfeld.

Lupp + Partner advised on due diligence, negotiations and the execution of the transactional documentation. The transaction highlights Lupp + Partner's tech and growth equity expertise in advising financial investors.

Lupp + Partner is a boutique transaction advisory firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt and Berlin. The firm specializes in M&A advice to private equity investors and business owners with a focus on the acquisition and sale of technology companies as well as in technology driven venture capital transactions.